

Zum Gedenken an Josef Petri, Ehrenbürger und Ehrenbürgermeister der Gemeinde Petersberg.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Josef Petri ist von uns gegangen. Seine Zeit als Bürgermeister hat die Gemeinde Petersberg entscheidend geprägt und nach vorne gebracht. Letzte Woche wurde schon in einem schönen Nachruf aufgezeigt, was in diesen 27 Jahren alles geleistet und geschaffen wurde.

Ich möchte hier noch einmal an meinen väterlichen Freund, mit einigen Bildern aus seiner Amtszeit, erinnern und ihm herzlich **DANKE FÜR ALLES LIEBER JOSEF** sagen.

Tatkraft, nimmermüder Einsatz, Werte wie Glaubhaftigkeit, Entscheidungsfreude, Bürgernähe, Humor, seine Zuneigung zu den örtlichen Vereinen, seine Freude an Sport, Kunst und Kultur, sein christlicher Glaube und noch vieles andere mehr, haben diesen Mann zu einem Glücksfall für die Gemeinde werden lassen. Er hat sich bis zum Schluss nach seinem Petersberg erkundigt und mit erstaunlichem Sachwissen die Entwicklungen verfolgt und bis zuletzt nachgefragt.

Nun ist er wieder vereint mit seiner lieben Ehefrau Rita , deren Tod er nie richtig verwunden hat. Ruhe in Frieden lieber Josef.

Vielen Dank auch noch allen Bürgern und Bürgerinnen, die in den letzten Jahre seines Lebens Kontakt zu ihm Kontakt hielten und ihm mit Rat und Tat zur Seite standen.

Besonderer Dank gilt hier dem Ehepaar Remmert aus Stöckels.

Januar 2022

Bernd Weber



1964



